



Grenoble, le 10 novembre 2017

Compte-Rendu du Conseil Régional du 24 septembre 2017 à 11h à la Maison du Bridge

Présents : O.Audouard, A.Raynaud, M.Levy, AM Allaire, M Degiuli, P.Thévenon, S. Thévenon, C.Denajar, R.Ducruet, JL.Vigne, G.Sallière, G.Maignan, P.Joire, J.Chateau, ML.Grain, J.Kasow, J.Thibaut, J.Brachet, P.Clément-Cuzin, S.Bélugou, J. Languillat

Excusés : O. Reboul, A. Denjoy, G. Loeuillet

Absents M.Trévisiol, M.Léonard

Invités : P. Saguet, M. Sallière, C.Lemaréchal, C.Babaz.

Ordre du jour :

1. Nouvelles de la FFB
2. Championnat du Monde Lyon 2017
3. Compétitions
4. Finances
5. Bridge jeunes
6. CRED
7. Questions diverses.

1 – Situation de la FFB

- L'exercice qui se termine sera en déficit de l'ordre de 100K€, essentiellement du fait de la baisse de participations aux tournois de clubs et aux compétitions fédérales.
- La trésorerie de la fédération devient très tendue, du fait du déficit, mais surtout du dépassement du projet EASI (2,5M€) et du déficit de Lyon (200K). L'emprunt de 1,7M€ sollicité auprès du Crédit Mutuel a pris du retard pour des raisons administratives, et la fédération sollicite les comités pour une avance sur les licences afin de passer des échéances à très court terme.
- Cette situation provoque de nombreux débats sur le positionnement du Comité face à ce constat alarmant. En conclusion les décisions suivantes sont prises :
- - Le Conseil accepte à l'unanimité l'avance de 40K€ sollicitée par la FFB sur licences à venir.
 - O. Audouard enverra officiellement au BE de la FFB un message d'alerte reflétant l'inquiétude du conseil régional et recommandant la mise en œuvre d'économies substantielles sous le contrôle d'un comité ad hoc.

- (Le message suivant a été envoyé au BE 2 jours après le conseil.

« Le bureau du Comité Dauphiné Savoie a décidé de donner suite à la demande d'avance sur licences de la FFB. Cette décision a été approuvée par le conseil régional qui s'est réuni le 24 Septembre. Un virement de 40000€ a donc été effectué hier à la FFB.

Si j'ai bien compris, le cumul des avances faites par les comités, ou en cours de décision, vont permettre de résoudre le problème de la trésorerie à très court terme.

Concernant la définition et l'exécution du plan de redressement, indispensable à notre survie, je pense toujours que c'est à notre bureau exécutif et à la direction générale de piloter ce processus.

Il serait toutefois judicieux de créer un "comité des sages" de 5 ou 6 personnes, réunissant des compétences complémentaires à celles du BE, et qui serait une émanation du conseil fédéral.

Son rôle serait s'assurer que les sujets soient bien identifiés et abordés dans le bon sens, mais **surtout** d'aider le BE dans la conduite de ce plan. il pourrait être également une interface efficace entre le BE et le Conseil fédéral.

Cette recommandation est appuyée par notre conseil régional, qui a exprimé une grande inquiétude sur la situation de la FFB. Lors de notre assemblée générale du même jour, les mêmes inquiétudes ont été remontées par les clubs, les rumeurs allant bon train. »

2 - Lyon 2017

Le championnat du monde s'est déroulé au Centre des Congrès à Lyon du 12 au 26 août 2017. Ce fut un succès sur tous les plans. L'organisation, le site, les conditions de jeu étaient parfaits. La participation fut très positive, tant dans les épreuves parallèles (internationaux de France, épreuves scolaires. Sur le plan sportif, grosse performance pour notre équipe phare, l'équipe open qui, finaliste face aux USA, ne s'est inclinée que de 2 points après 128 donnes ! L'équipe dames a été décevante. Excellents résultats chez les jeunes. Les <20 ans sont champions du monde. En paires, une paire française est championne du monde girls, et 2 paires junior sont 2^e et 3^e. Résultats détaillés dans le dernier As de Trèfle.

Sur le plan médiatique, bonnes retombées (Chiffrées par la FFB à 2M € d'équivalent de campagne de pub....).

3 – Compétitions : Bilan saison 2016/2017

Rien de nouveau par rapport au bilan provisoire dressé en Mai dernier.

4 – Finances

Michel Degiuli annonce que le résultat de l'exercice 2016-2017 dégage un excédent de 29K€, ce qui est satisfaisant.

La trésorerie est également satisfaisante et permet de répondre positivement à la demande d'avance sur licence de la FFB.

Par ailleurs, Patrice Clément-Cuzin rappelle que le Comité et le club de Grenoble sont toujours disposés à racheter les parts de la SCI souscrites à l'origine par les clubs ou les particuliers.

5 – Bridge Jeunes

La situation concernant l'absence de délégué scolaire est inchangée, aucune solution n'a encore été trouvée. La finale scolaire a pu toutefois avoir lieu comme d'habitude à Seyssins grâce à Christine Koeck qui a accepté de suppléer temporairement Magali et qui a également organisé la participation aux finales à Paris et à Lyon. Merci encore à Christine.

6 – CRED

Aucune affaire en cours.

7 – Questions diverses

- En réponse à une question posée par Ph. Capdevielle, P. Saguet indique que le projet des nouveaux bridgemates sur tablettes est suspendu, mais déconseille toutefois l'achat de bridgemates actuels, car ceux-ci disparaîtront à court terme.
- La maison du bridge de Lyon Verger disparaît. Les compétitions dans le Lyonnais, en particulier les finales de ligue, seront organisées dans les clubs du Lyonnais.
- Le club de Valence a inauguré ses nouveaux locaux du parc Jovet le 23 septembre

La séance s'achève à 12h30

Olivier Audouard

Président du Comité